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Realizada aos 26 (vinte e seis) dias do mês de abril de 2024 (dois mil e vinte e quatro), às 14h, 

estivemos reunidos na sede do Instituto de Previdência do Município de Eusébio - IPME, sito à 

Avenida Cel. Cícero Sá, 498 — Centro, a 4º Reunião Ordinária de 2024 do Conselho Fiscal do Instituto 

de Previdência do Munícipio de Eusébio — IPME. Os componentes do Conselho Fiscal do IPME 

presentes: sendo Jealison Bernardo Matos, presidente, João Paulo da Silva Barbosa e Marlinda Jataí 

Gadelha de Lima, membros. 

Especialmente, os trabalhos foram abertos pelo Diretor-Presidente do IPME, Sr. Plínio Bezerra Câmara 

Campos. O motivo foi a exposição de vários projetos importante e de amplo e positivo impacto na 

vida dos servidores ativos, aposentados e pensionistas. Primeiramente foi informado, que o IPME 

solicitou a extensão aos Conselheiros do “École”, a plataforma digital gratuita oferecida pela empresa 

de assessoria atuarial de educação e capacitação dos servidores do RPPS, Para esse objetivo foram 

criados log in's para cada Conselheiro que recebeu uma nota pra que cada um acessasse sua página, 

O Diretor-Presidente também informou que o IPME fechou um convênio gratuito com a empresa BEN 

MAIS CONSULTORIA LTDA para fornecimento de plataforma digital e um “clube” de benefícios de 

descontos em farmácias, mercados e outros comércios, a todos os servidores ativos, aposentados e 

pensionistas do Município de Eusébio. Foi destacado, inclusive, que os descontos não ficam limitados 

ao território de Eusébio, podendo ser usufruídos também nas cidades adjacentes. Por fim o gestor 

máximo do IPME apresentou “minuta de portaria” que propõe a “criação e implementação de 

programa de preparação para aposentadoria dos servidores de Eusébio” como objetivo de “preparar”, 

mediante educação previdenciária, o servidor para sua futura aposentadoria. 

A reunião se deu para a análise dos relatórios contábeis de fevereiro de 2024 e de investimentos de 

fevereiro de 2024. Contamos sempre com total suporte da Sr.º Evilene Menezes, Gerente do 

Departamento Contábil, da Sr.2 Hosana Abreu, representante do Departamento Financeiro do 

Instituto e do Sr. Diego Monteiro Matos, presidente do Conselho de Investimentos — COMINVEST, que 

distribuíram os documentos necessários à reunião e realizaram toda a explanação. 

Sobre os dados contábeis do Instituto, a Sr.2 Evilene Menezes apresentou os relatórios contábeis de 

fevereiro de 2024, que: para o período apresentado, o PLANO CAPITALIZADO restou um superávit de 

R$ 3.110.461,16 (três milhões, cento e dez mil, quatrocentos e dezesseis mil e dezesseis centavos); 

o PLANO FINANCEIRO restou um déficit de R$ 351.903,97 (trezentos e cinquenta e um miil, 

novecentos e três reais e noventa e sete centavos); a TAXA DE ADMINISTRAÇÃO (custeada em sua 

totalidade pelo PLANO CAPITALIZADO) restou um superávit de R$ 34,523,03 (trinta e quatro mil, 

quinhentos e vinte e três reais e três centavos); e a TAXA DO PRÓ-GESTÃO restou um superávit de 

R$ 42.740,63 (quarenta e dois mil, setecentos e quarenta mil e sessenta e três centavos). Todos os 

dados foram apresentados individualmente, todos os relatórios citados, as informações foram 

ressaltadas e APROVADAS por todos. 
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Sobre os investimentos do Instituto, o Sr. Diego Monteiro Matos, presidente do Conselho de 

Investimentos — COMINVEST, fez a entrega dos relatórios mensais de investimentos de fevereiro de 

2024, que foram: informes acerca da conjuntura econômica e financeira, Relatório Rentabilidade x 

Meta RPPS — Eusébio, Relatório Enquadramento - INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE 

EUSÉBIO - IPME e os relatórios de APR (Autorização de Aplicações e Resgates). Verificamos que, dentro 

da carteira, tivemos 1 (um) fundo que apresentou resultado negativo para o período, sendo JT PREV 

DESENVOLVIMENTO HABITACIONAL FIl, mas em suma maioria, os resultados foram positivos. Que no 

período em referência, os resultados obtidos não alcançaram a meta atuarial mensal (2,12%), 

fechando o período em 1,26%, com uma rentabilidade nominal de R$ 1.685.942,47 (hum milhão, 

seiscentos e oitenta e cinco mil, novecentos e quarenta e dois reais e quarenta e sete centavos). 

Todos os dados foram apresentados individualmente, todos os relatórios citados, as informações 

foram ressaltadas e APROVADAS por todos. 

Por fim, informar que a servidora Roberta Claudia Romeiro dos Santos foi destituída, por ofício, do 

Conselho Fiscal do IPME e no seu lugar foi nomeada a servidora Marlinda Jataí Gadelha de Lima. 

A próxima reunião ordinária será aos 22 (vinte e dois) dias do mês de maio de 2024, às 14h, neste 

mesmo local. 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata que, lida 

e achada conforme, foi assinada por todos. Eusébio/CE, 26 de abril de 2024, às 15h. 
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